Grundschul-AG bei den "Spielleute der Busecker Schloßremise"

In den letzten Jahren wurden in Zusammenarbeit mit der Goethe-Schule erfolgreich Musik-AG's durchgeführt. Daher wurde erneut von März bis Mai interessierten Grundschülern die Möglichkeit geboten, in den Spiel- uns Ausbildungsbetrieb der "Spielleute der Busecker Schlossremise" hinein zu schnuppern.



Als Teilnehmer konnten Lius Janoth, Lukas Buchkamp, Niklas Buchkamp, Silas Buchkamp, Justus Scheld, Victoria Schneider und Lynn Ellen Volk begrüßt werden.

Während des wöchentlichen Probebetriebes wurden die ersten "Gehversuche" an den ausgewählten Instrumenten durchgeführt, wobei erste Kenntnisse der Notenlehre, Grifftechnik in der Flöte sowie Halten des Trommelstockes vermittelt wurden.

Innerhalb von 9 Wochen vermittelten André Fischer, Chiara Herzberger, Luisa Damm, Sarah Breitstadt, Ortwin Fink und Rainer Damm die Grundkenntnisse anhand von praktischen Beispielen im Einzel- oder Gruppenunterricht.

Zum Abschluss wurden die Eltern eingeladen, welche mit kleinen Flöten- oder Trommelstücken überrascht wurden. Die Begeisterung war groß, weitere Geschwister-kinder verkündeten spontan ihr Interesse.

Die Spielleute stellten sich im Rahmen der Abschlussveranstaltung mit Ihrem Flömelorchester, welches durch fortgeschrittene Orchestersschüler unterstützt wurde, vor.



Eine Neuauflage der Grundschul-AG ist für das nächste Jahr geplant.

Wenige Tage nach der Abschlussveranstaltung erhielten die Schüler die Einladung, die Instrumentenlehre bei den Spielleuten fortzusetzen. Die nächste Probe ist noch vor den Sommerferien geplant.

Sollten sich weitere Schüler nach den Sommerferien für die Ausbildung interessieren, kann der Ausbildungsleiter Ortwin Fink unter der Telefonnummer 06408/1630 oder jedes andere Orchestermitglied angesprochen werden.